

472 neue Sportabzeichen

Kreissparkasse Ahrweiler unterstützt Sportler des Peter-Joerres-Gymnasiums



Umringt von vielen Schülern freuen sich Markus Bleiholder, stv. Schulleiter des PJG und KSK-Vorstandsmitglied Guido Mombauer über den Riesenerfolg.
Foto: Gausmann

Gelöste Stimmung gepaart mit einem guten Grund zum Feiern gab es am Peter-Joerres-Gymnasium (PJG) am letzten Schultag vor den Osterferien. Durch die seit 2014 bestehende Auszeichnung „Schule des Sports“ zusätzlich motiviert, wurde im 1. Halbjahr des letzten Schuljahres am PJG kräftig gesprintet, gesprungen und geworfen. Ziel: Möglichst viele Schülerinnen und Schüler sollten das Deutsche Sportabzeichen 2014

erringen. Zusätzlich unterstützt wurden die Sportler durch die von der Kreissparkasse Ahrweiler (KSK) ausgelobte 5-Euro-Gutschrift pro Sportabzeichen und das persönliche Funktions-Shirt für die Schüler. Rückblickend freuten sich nun KSK-Vorstandsmitglied Guido Mombauer und der stellvertretende PJG-Schulleiter Markus Bleiholder zusammen mit einer Auswahl von Schülern in der Sporthalle der Schule über die

neuen Shirts. Die Sportlehrer Jens Mäncher und Tobias Montag, beide Fachbereichsleiter Sport an ihrer Schule, erklärten, dass mit der verbundenen Finanzspritze nun wohl auch zügig die Kletterwand der Schule wieder auf den neusten Stand der Technik gebracht und in Betrieb genommen werden kann. Das PJG dankte der Sparkasse einmal mehr für ihr „sportliches“ Engagement, das schon vielen Projekte zur Um-

setzung verholfen hat. Durch den Titel „Schule des Sports“ motiviert hat das PJG nun sowohl im Leistungssport (Triathlon, Tennis, Fußball und seit kurzem auch Tischtennis) als auch im Breitensport mit AGs, dem Sportfest eigener Prägung und den Sportabzeichen eine breite Palette an sportlichen Aktivitäten für die Schüler geschaffen, welchen es ein enorm wichtiger Ausgleich zum Sitzen am Tisch im Klassenraum ist.